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Petitionskommission 
Basel, 23. Januar 2014  
 
Kommissionsbeschluss vom 22. Januar 2014    
 
 
 

Petition P318 „Für eine Passerelle von der Inselstrasse an den 
Klybeckquai“  
 
 
Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt hat in seiner Sitzung vom 13. November 2013 die 
Petition „Für eine Passerelle von der Inselstrasse an den Klybeckquai“ der Petitionskommission 
zur Prüfung und Berichterstattung überwiesen.  

1. Wortlaut der Petition 

Der Klybeckquai soll für die BewohnerInnen des Klybecks besser erreichbar werden. Deshalb 
wollen wir, dass ein Übergang für FussgängerInnen von der Inselstrasse über die Geleise der 
Hafenbahn an den Klybeckquai erstellt wird. 
Die Hafenbahn kann ja erst nach dem Bau des neuen Hafenbeckens verlagert werden und dieser 
scheint noch in weiter Ferne. Für die Jahre oder Jahrzehnte, bis es soweit ist, soll diese 
Passerelle den Klybeckquai zu einem Teil des Quartiers machen.  

2. Erwägungen der Petitionskommission 

Im Anzug betreffend verbesserter Zugang vom Klybeckquartier zum Klybeckquai von Heidi Mück 
und Konsorten (Geschäft Nr. 13.5423.01) wird die Regierung gebeten zu prüfen und zu berichten: 

• Wie der Zugang zum Klybeckquai für das Klybeckquartier verbessert werden kann. 

• Ob es möglich ist, auf der Höhe der Inselstrasse oder der Ackerstrasse rasch einen 
Fussgängerweg in Form einer Brücke oder Passerelle über die Geleise der Hafenbahn zu 
erstellen. 

• Welche Kosten die Erstellung eines solchen Zugangs nach sich ziehen würde. 

• Welche weiteren Möglichkeiten bestehen, damit die Zugänglichkeit des Klybeckquais – 
insbesondere für die BewohnerInnen der angrenzenden Quartiere – verbessert werden 
kann. 

 
Dieser Anzug wurde mit Beschluss des Grossen Rates vom 19. Dezember 2013 an den 
Regierungsrat mit Frist bis 19. Dezember 2015 zur Berichterstattung überwiesen. Daraus 
schliesst die Petitionskommission, dass der Grosse Rat auch das Petitum mehrheitlich als 
wünschenswert unterstützen würde. Sie bittet den Regierungsrat daher, dannzumal auch das 
Anliegen der Petition in seine Berichterstattung zum Anzug mit einzubeziehen.  
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3. Antrag der Petitionskommission 

 
Die Petitionskommission beantragt, vorliegende Petition an den Regierungsrat zur 
abschliessenden Behandlung zu überweisen. 
 
 
 
 
Im Namen der Petitionskommission 
 
 

 
Dr. Brigitta Gerber 
Präsidentin 

 

 
 
 


